

Kleine Abendmusik

Christian Kreuzer
17.07.2020

Kleine Abendmusik vor dem Argula-von-Grumbach-Haus



Foto: Kreuzer

Unser langjähriger Vorsitzender Johann Gietl konnte nicht zur Jahreshauptversammlung kommen um die Ehrung für seine 40-jährige Mitgliedschaft im Musikverein entgegenzunehmen. Dann kam die Pandemie. Nun machte sich eine Musiker-Abordnung auf zu ihm. Er und seine Angehörigen, und auf den Balkonen weitere Bewohner des Altenheims bekamen ein Ständchen - und die Musiker die erste Gelegenheit mal wieder vor Publikum zu spielen.